

Herr Ratsvorsitzender,
verehrte Ratsmitglieder,
Vertreter der Presse, Bürgerinnen und Bürger,

ich möchte Sie alle recht herzlich zur heutigen Ratssitzung begrüßen und angesichts der Pandemielage den Bericht relativ kurz halten.

E-Bike-Ladestation

Die Raiffeisenbank Wiesedermeer-Wiesede-Marcardsmoor eG möchte die Dorfgemeinschaft Marcardsmoor unterstützen und „sponsert“ für den Marcardsmoorer Dorfplatz eine E-Bike-Ladestation. An den witterungsgeschützten Steckdosen der Station können bis zu 4 E-Bikes gleichzeitig geladen werden. Sie verfügt zudem über komfortable Haltebügel zum schonenden Anlehnen und sicheren Anschließen der Fahrräder. Der Standort direkt am Ems-Jade-Kanal bietet sich für den zunehmenden Fahrrad-Tourismus an und wird sicherlich die Ortschaft Marcardsmoor bei E-Bike-Touristen bekannter machen.

Kindergärten

Neben dem doch durch Corona bedingten Arbeitsmehraufwand, läuft der normale Arbeitsalltag auch weiter. So laufen derzeit die Neuaufnahmen für das neue Kindergartenjahr. Wie in den Vorjahren werden zu Beginn des neuen Kindergartenjahres alle Krippenplätze belegt sein. Dies betrifft nach Aussage der LEiLA gGmbH auch die neue Krippengruppe des Tiddeltopps, welche voraussichtlich zum 01.09.2021 den Betrieb aufnehmen kann. Da die Anzahl der Krippenanmeldungen weiterhin sehr hoch ist, konnten leider auch in diesem Jahr noch nicht alle Kinder berücksichtigt werden. Hier wird sich die Verwaltung mit Schaffung weiterer Plätze auseinandersetzen müssen. Im Kindergartenbereich konnte der Bedarf abgedeckt werden.

Gewerbegebiet Hopelser Weg

Die Bauarbeiten für das neue Gewerbegebiet am Hopelser Weg sind soweit fortgeschritten, das nunmehr die Schmutz- und Regenwasserkanalisation fertig eingebaut sind. Zurzeit führen die Versorgungsträger die Leitungsverlegungen ihrer Versorgungsleitungen durch. Für die anschließende Baustraße aus einer Bitumentragschicht läuft aktuell die Ausschreibung. Die Ausführung der Bitumenarbeiten ist für Mitte bis Ende Juni geplant.

Corona- Pandemie

Die Pandemielage entspannt sich, das Licht am Ende des Tunnels wird sichtbar. Auch in Wiesmoor sind nach der neusten Verordnung erste Öffnungen eingeleitet worden. Allerdings haben wir es derzeit noch mit einigen Ausbrüchen zu tun, so dass wir mit 36 nach Aurich die meisten aktiven Corona-Fälle im Landkreis aufweisen.

Damit wir den Sommer genießen können, appelliere ich an alle, weiterhin vorsichtig zu sein und die bestehenden Regeln einzuhalten. Ich habe Sorge, dass sich ein wenig die Nachlässigkeit breit macht, was menschlich sicherlich zu verstehen ist.

Auch wenn die dritte Welle gebrochen scheint, so ist die Pandemie noch nicht besiegt. Das Auftreten weitere Mutanten (indische Variante) bereitet Sorgen, eine vierte Welle im Herbst ist nicht ausgeschlossen.

Vielen Dank!